



SOCIOS HINCHAS
MILLONARIOS F.C.

10 de diciembre de 2024, Bogotá, Colombia

Señores:

**DIRECTIVOS DE AZUL & BLANCO MILLONARIOS FÚTBOL CLUB S. A.
EN CABEZA DE GUSTAVO SERPA Y ENRIQUE CAMACHO
PROFESOR ALBERTO GAMERO**

Asunto: Reflexión sobre el desempeño deportivo de Millonarios FC y solicitud de acciones correctivas

Estimados señores,

Como socios minoritarios de **AZUL & BLANCO MILLONARIOS FÚTBOL CLUB S.A.** y miembros de su fiel hinchada, nos dirigimos a ustedes con el más profundo respeto y aprecio por el trabajo que han realizado en los últimos años, con el objetivo de expresar nuestras inquietudes respecto al desempeño deportivo del equipo y las perspectivas a futuro.

En primer lugar, reconocemos y valoramos los avances evidentes que el club ha alcanzado en aspectos administrativos, económicos y, en cierta medida, deportivos. Este semestre, en particular, destacamos la confección de una nómina que nos hizo sentir, por primera vez en años, que teníamos el potencial para pelear el título. Es un paso en la dirección correcta que debe convertirse en una norma y no en una excepción.

No obstante, debemos manifestar nuestra inconformidad con lo que percibimos como un estancamiento en lo deportivo y una cultura interna que parece carecer de la exigencia necesaria para un club de nuestra envergadura. Es preocupante observar cómo, semestre tras semestre, se repiten los mismos resultados decepcionantes sin que se adopte una autocrítica profunda ni se implementen cambios significativos. Entendemos que rescatar lo positivo es importante, pero Millonarios FC debe tener como único objetivo ganar todo lo que juega. No alcanzar títulos es un fracaso y debe asumirse como tal para poder corregirlo.

El rendimiento del club en los últimos cinco años, con apenas un título de liga, es insatisfactorio para nuestras aspiraciones y tradición histórica. Consideramos que el primer paso para resolver cualquier problema es reconocerlo. Por ello, preguntamos directamente: ¿Cuáles son las aspiraciones deportivas del club? ¿Qué consideran ustedes como éxito y qué cómo fracaso? Los socios minoritarios y la hinchada merecemos claridad en este punto.



SOCIOS HINCHAS
MILLONARIOS F.C.

Al Profesor Gamero, a quien le agradecemos profundamente por devolverle al club una identidad y una propuesta futbolística atractiva, le pedimos mayor autocrítica. Hablar de fracaso cuando no se cumplen los objetivos no debería ser un tabú, sino una oportunidad para aprender y crecer. Sin embargo, observamos que los mismos errores se repiten temporada tras temporada, lo cual sugiere que no estamos aprendiendo de nuestras caídas.

Por todo lo anterior, solicitamos que se implementen correctivos reales y se trabaje en edificar una verdadera cultura ganadora, donde los títulos sean la prioridad absoluta. Consideramos que ha llegado el momento de evaluar si es necesario un cambio en la dirección técnica. En cualquier otro club con nuestras aspiraciones, un técnico que no consigue títulos con regularidad ya habría sido reemplazado. No tenemos nada en contra del Profesor Gamero y, por el contrario, valoramos enormemente su aporte, pero creemos que el club debe dar un salto cualitativo y, si él no puede liderarlo, es necesario considerar otras opciones.

Finalmente, sugerimos enriquecer y fortalecer el cuerpo técnico con ideas innovadoras, preparación de vanguardia y tecnologías que estén a la altura de los mejores equipos del mundo. También proponemos revisar las condiciones contractuales de los jugadores y el cuerpo técnico, incorporando cláusulas de rendimiento que permitan evaluar los resultados al cierre de cada temporada. Consideramos igualmente relevante renovar el enfoque en el entrenamiento mental y emocional, como elemento clave para maximizar el rendimiento en la cancha.

Como socios minoritarios, creemos que el diálogo abierto y la colaboración son esenciales para el éxito del club. Por ello, solicitamos respetuosamente una reunión con ustedes, en la que podamos escuchar su visión para el futuro del equipo y tener la oportunidad de aportar nuestras ideas y perspectivas como parte de esta gran familia azul.

Quedamos atentos a su respuesta, esperando que nuestras inquietudes sean recibidas como un aporte constructivo para el crecimiento de nuestro amado Millonarios FC.

Atentamente,

Accionistas Minoritarios de **AZUL & BLANCO MILLONARIOS FÚTBOL CLUB S.A.**
